

### **Infirmière d'urgence psychiatrique**

- Complète les congés d'hôpital des patients psychiatriques qui ont été identifiés par le psychiatre comme pouvant être libérés. Organise le transport de ces patients et informe le personnel du service d'urgence (médecin administratif ou infirmière) de ces congés.
- Contacte les membres de la famille et aide à organiser le suivi des patients libérés.
- Veille à ce que les nouvelles consultations psychiatriques à l'urgence soient effectuées en temps opportun.
- Aide l'équipe de travailleurs sociaux du service d'urgence dans ses tâches consistant à s'occuper des membres de la famille au service d'urgence, à passer des appels pour joindre les membres de la famille, à fournir une assistance émotionnelle aux patients anxieux/en détresse, etc.
- Aide à préparer les chambres pour les prochaines victimes triées *noires*.

### **Emergency Psychiatry Nurse**

- Complete the discharge of psychiatry patients that have been identified by the psychiatrist as being dischargeable. Arrange transport for those patients and inform the ED staff (Admin MD or Nurse) of those discharges.
- Contact family members and help arrange follow-up for discharged patients.
- Ensure that new psychiatry consultations in the ED are being done in a timely fashion.
- Assist the ED Social Worker team in their tasks of dealing with family members in the ED, making calls to reach family members and providing emotional assistance to anxious/distressed patients, etc.
- Help prepare rooms for the upcoming black triaged casualties.